

1



On peut pas compter sur la feuille, c'est trop dur!

Il faut faire les tours. On a regardé les modèles pour faire pareil avec les cubes.

Après un long travail de recherche parfois un peu compliqué, les enfants finissent par réaliser les constructions (une couleur par construction).

3



On peut pas compter les cubes, ça marche pas. . Il faut défaire les tours.
On n'arrive pas! On compte pas toujours pareil.
On peut les ranger comme un train.

4



Chacun range ses cubes, mais ne peuvent pas les comparer.

Il faut les mettre à côté, comme pour les branches des sapins (*travail pour ranger du plus petit au plus grand*).
Le plus grand c'est le violet, y'en a plus (LOLA). Les verts, c'est plus petit, y'en a moins (LISA).